

# ぬまっこ 号外

## ～ 笑顔 ～

令和6年6月25日

発行者

校長 三浦 了二

### 水泳の学習が始まりました

連日暑い日が続いていますが、学校では水泳の学習が本格的に始まりました。天気の良い日には、どの学年も水泳の学習を実施しています。

学年や児童一人一人、水に潜る、浮く、バタ足で進む、泳ぐなど目標も違いますが、みんな目標に向かって一生懸命頑張っています。

学校での水泳学習は夏休み前までの1ヶ月ほどですが、学校で身につけた技能を生かし、夏休みは、海やプールなどで、水に親しんでほしいと思います。

また、毎日の健康管理や水着のご準備等、御協力いただきありがとうございます。



### 学校花壇が夏バージョンになりました



学校の東側の花壇にサルビアとマリーゴールドを学年ごとに植栽しました。色鮮やかに植えられた花が子どもたちやお客様を迎えてくれています。

暑い日が続くので、これからは、緑化委員の児童や、各学年の係などで水掛を行うようになりますが、いつまでもきれいに咲き続けるよう、花の世話も頑張してほしいと思います。

また、先日のチャレンジティにおいて、公民館で植えたプランターも学校に寄贈されました。ありがとうございました。大事に世話していきたいと思えます。

### ～休み時間～

休み時間、校庭で元気に遊ぶ姿が多く見受けられます。

先週新しくサッカーゴールが設置されました。老朽化のため、昨年撤去しましたが、このたび新しく教育委員会で購入していただきました。子どもたちも大喜びで、学年の使用割り当てを守りながら、安全に気を付けて楽しく遊んでいます。

また、一輪車も昨年度「日本一輪車協会」様より10台寄贈されたことで、多くの一輪車があります。乗れる子はすいすいと、また、まだ乗れない子は乗れるようになるために、転びながらも熱心に練習に取り組む姿が見られます。私も補助しながら、乗れるようになるよう手伝っています。

**がんばれ！！**

